
2015年 5月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2015年 5月 18日（月） 19時 00分 スター貸会議室四谷第二会議室 

出席理事：石井、増田、西谷、細田、生木、篠崎、中川、野村、菊池(誠)、池田、橋本(美)、

橋本(春)、櫟本、坂、竹井、田井、高橋、村岡、宮田、檜垣、小倉(監事) 以上

20名 

委任状： 菊地(俊)(増田理事に委任)、島田(坂理事に委任)、高松(櫟本理事に委任)以上 3通

欠席理事：清水、屋代、鹿住（監事） 

会社役員会：井口、草深、木内  事務局：雪、松本  書記：坂倉 

議長：生木理事(フェローシップ委員会) 

出席理事 15名(19時 00分現在)委任状 3通をもって 5月度理事会は成立。 

 

1．競技委員会(竹井委員長） 

・理事長杯本戦は順調に進み、5 月 24 日に 36 ホールの決勝戦を行う。当日、月例も

同時開催されるが、試合終了後、石井理事長の出席のもと表彰式を行う。 

  ・ルールに関する記事をニュースレターに掲載する際は、事前に競技委員会に照会し

てほしい。－＞広報委員会は了解 

2．フェローシップ委員会(生木委員長） 

  ・目土キャンペーンの確認  

・オリジナル目土袋の作成について 

3．ジュニア育成委員会(橋本(美)委員長） 

・ファーストティプログラム参加の利点と問題点の報告。参加にはボランティアの存在

が不可欠。プログラム参加を検討する。 

・開場記念祭キッズプログラムの懸案事項であったボランティアは、メンバー6人と大

学ゴルフ部学生 7人の参加が決まり、預かり側の体制は整ったが、現状子供の参加が

8 人なので、参加者の増員を求める。－＞当日午後組は 120 人ほど集まっているが、

午前組は 20 人程度で、特に午前組の参加者を募りたいと事務局から報告があった。

理事、役員は鋭意参加をお願いする。 

4．グリーン委員会(村岡委員長） 

   5月 10日開催の委員会報告 

   夏期集客が少ない時に、平塚プロ監修で普段使わない位置にカップを切りコンペを開

催する計画がある。 

5．2番ホールの砂塵問題(細田理事） 

風の強い日にプレイした人から 2 番ホールティーグラウンドで隣接地の砂が巻き上げ

られ、プレイに支障が起きるほどだったと苦情があった。会社と事務局は対策を取って

いるのか？－＞会社が隣接地土太郎の事業者に事情を聞いたところ、対策のため芝の吹



き付けを行ったが、芝が育つ前に例年より早く南風が吹き出し、芝の上に砂が積もって

しまったことが原因で、再度吹き付けを行う予定であり、芝目が伸びてくれば砂の飛散

は収まると思われるとの説明を受けた。また、当面晴天が続き砂の乾いた日は飛散元に

散水を行う。－＞事務局は注意事項として掲示板に示し、来場者に知らしめ、理解を得

る努力をする。 

6．経営特別委員会(篠崎理事) 

  コジロー社債務への対応策について、4月の理事会終了後、経営特別委員会に青年部代

表理事にも参加を願い、対応策を検討した。 

・債務全額の期限内返済が本筋ではあるが、メンバー負担が大きくなりすぎることか

ら、会社は債権者に聞き取りを行い、真に返済が必要な金額を確定する。メンバー

に対しては特別年会費を徴収するが、支払い方法はいくつかのオプションを用意す

る。 

・6～7 月に現地及び都内で説明会を開き、メンバーに詳細の説明をした上で、クラブ

総会を 7月か 8月に開催し、メンバーの同意を得た上で実行するものとする。 

以上の説明を受け、理事会は満場一致でこの対応策を承認した。 

7．営業報告（事務局 雪副支配人） 

  ・4 月の売上実績は 2,638 万円で計画比 80 万円のプラス、前年比 183 万円のプラス、

来場者数は 2,477 名で前年比 233 名増であった。5 月の売上実績は(5 月 17 日現

在)1,842万円で前年比 115万円プラス、来場者数は 1,641名で前年比 89名増であっ

た。5月は土日が前年より 2日多いが、土日の来場者が少ないため売上計画 3,203万

円達成が危ぶまれる。4 月末当期累計の売上は 19,017 万円で計画比 295 万円のマイ

ナス、前年比 2,457万円のプラスを計上した。 

  ・クランフレンドは 4月に 84名、5月は 17日現在 54名の入会があり、4月末累計は

358名になった。 

・コジロー会員は 4月に普通会員 2名、家族会員 1 口 2名、5月は 17日現在普通会員

1名の入会があり、4月末までの累計は普通会員 71名・家族会員 21口 42名。 

・ 平日組売りは、4 月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者

(M・GV・N)146組 577名(M47名、GV347名、N183名)、5月は(5月 17日現在)64

組 252名(M20名、GV133名、N99名)であった。 

・ 7月 24日(金)30組のコンペの申し込みがあり、貸切としたい。－＞理事会は了承。 

 

次回理事会は 6月 15日(月)19時 00分～ 場所：未定 議長はイベント委員会 


